



LLEGA A ESPAÑA. Madrid, junio 11 (Ap-cablefoto). Tras haber participado en la Reunión Cumbre Económica, el primer ministro de Japón, Yasuhiro Nakasone...

...llegó hoy a España para una visita oficial. En la ceremonia de bienvenida, es acompañado por Felipe González, primer ministro español.

Anticipan gane de Margaret Thatcher

Londres, junio 11 (AP). Dos redes de televisión de Gran Bretaña atribuyeron esta noche el triunfo en las elecciones generales a la primera ministra Margaret Thatcher...

Por su parte, la British Broadcasting Corporation (BBC), en una encuesta Gallup de 4,500 votantes dio a los conservadores 338, al Laborismo 261 y a la alianza 26.

Una encuesta hecha a la salida de los lugares de votación entre 15,000 votantes por la cadena Independent Television News dio al Partido Conservador de la señora Thatcher 359 escaños...

En el Parlamento, la mayoría se obtiene con 326 escaños. Versión UPI Londres, junio 11 (UPI). Los británicos concurrirán a votar hoy en gran número para elegir un nuevo gobierno...

Botha renueva el estado emergencia en Sudáfrica

Johannesburgo, junio 11 (UPI). El presidente P. W. Botha renovó hoy por otro año el Estado de Emergencia que impuso en 1986 en Sudáfrica.

Un discurso al Parlamento en pleno. "Al tomar en cuenta la seguridad de la República y el mantenimiento del orden público he decidido, por lo tanto, proclamar nuevamente el Estado de emergencia..."

Aliados de EU inician reunión en Islandia

Reikjavik, Islandia, junio 11 (AP). Los aliados de Estados Unidos en la OTAN iniciaron hoy una reunión de dos días y estaban dispuestos a respaldar los diálogos soviético-norteamericanos encaminados a remover de Europa centenares de misiles nucleares de plataformas terrestres de lanzamiento.

Antes de la reunión, el secretario general de la OTAN, Lord Carrington dijo a los periodistas que "está ahora dentro de nuestro alcance un acuerdo sobre..."

Pdte. Reagan reitera no instruyó a North

Venecia, Italia, junio 11 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que él no instruyó al teniente coronel Oliver North para que el dinero de la venta de armas de Estados Unidos a Irán fuera desviado a los contras.

Reagan, acosado por el escándalo, fue consultado durante una conferencia de prensa televisada, sobre las dos principales figuras involucradas en el consorcio privado de abastecimiento militar a los rebeldes nicaragüenses.

Agregó que tampoco le dio instrucciones sobre un...

Ronald Reagan sacude mercados financieros

Venecia, Italia, junio 6 (UPI). El presidente Ronald Reagan sacudió hoy a los mercados financieros diciendo que el dólar podría caer "dentro de lo razonable".

Rápidamente, la Casa Blanca intentó aclarar la afirmación de Reagan, que contradijo todas las anteriores de Estados Unidos en la conferencia cumbre de Venecia.

Sin embargo, el dólar subió frente a casi todas las principales divisas, con la excepción de la libra, apoyada en el optimismo generado por las elecciones británicas, que se espera gane el Partido Conservador.

Reagan hizo su comentario en una conferencia de prensa menos de 24 horas después de que las siete principales...

Rusia deporta 30 víctimas de SIDA

Moscú, junio 11 (UPI). La Unión Soviética ha deportado a 30 extranjeros que han recibido tratamiento para el mortal virus del SIDA y se planea expulsar a seis más, informó.

—Pasa a la página 35—



SOBRE EL DÓLAR. Venecia, Italia, junio 11 (AP-cablefoto). Ronald Reagan, presidente de E.U. dijo hoy, que el dólar podría bajar. Sin embargo, en Europa subió en la mayoría de mercados.



WU XUEQIAN. Lima, junio 11 (Reuters). El canciller de la República Popular de China, Wu Xueqian, en visita oficial en el país, fue recibido hoy por el presidente Alan García.

Muere la actriz Madge Kennedy

Los Angeles, junio 11 (AP). La actriz Madge Kennedy, que actuó W.C. Fields en teatro en "Poppy" en 1923 y con Dustin Hoffman en la película "Marathon Man" en 1976, ha muerto a los 96 años de edad, se informó hoy.

Kennedy falleció anoche en el Hospital del Cine y la Televisión en la zona suburbana de Woodland Hills. No deja descendientes. Estaba considerada la última actriz de la época de oro de los estudios The Goldwyn, que incluyó a Geraldine Farrar, Mabel Normand, Mae Marsh y Pauline Frederick.

Había comenzado su carrera...

Socialistas de España pierden millón de votos

Madrid, junio 11 (DPA). Los resultados de las elecciones municipales y regionales, que hacen que los socialistas sigan siendo el partido más fuerte en España a pesar de la pérdida de un millón de votos, obligan a coaliciones en casi todas las grandes ciudades...

En muchos lugares, la Izquierda Unida (IU) y el Centro Democrático-Social, de Adolfo Suárez, son indispensables para la formación de coaliciones dadas los resultados favorables...

Papa: polacos tienen derecho a mejor vida

Szczecin, Polonia, junio 11 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que las familias polacas están siendo amenazadas con problemas económicos y tienen derecho a un mejor estándar de vida.

Alrededor de 60 activistas fueron detenidos horas antes de la visita que hará en las últimas horas del día el Papa a la ciudad natal de la proscribida central sindical Solidaridad.

Restringen facultades de la policía chilena

Santiago de Chile, junio 11 (AP). El régimen del general Augusto Pinochet dictó hoy una ley que dejó sin efecto las facultades de la policía secreta para mantener a personas arrestadas en sus cuarteles, a menudo denunciados como centros de torturas.

La norma jurídica lleva el nombre de la ley publicada en el Diario (Gaceta) Oficial de hoy, el gobierno derogó un artículo dictado en 1984 que dio tales facultades a la Central Nacional de Informaciones (CNI), la controvertida policía secreta.

A través de una ley publicada...



LIDER LABORISTA. Islywn Gales, Gran Bretaña, junio 11 (AP-cablefoto). El líder Laborista inglés Nell Kinlock (izquierda), y su esposa Glenys, conversan con el presidente de mesa, Maurice MacGuire, antes de emitir su voto en las elecciones generales de este día.